

男子硬式テニス部 近畿公立大会初優勝！ 西日本公立大会へ進出

2026年1月5日～6日に、和歌山市立つつじが丘テニスコートで開催された

第23回近畿公立高等学校テニス大会において、本校の男子硬式テニス部が見事初優勝を果たしました。

本大会には、近畿2府4県の予選を勝ち抜いた16校が出場し、近畿各地の強豪校が集うハイレベルな大会となりました。

この結果、2月7日～8日に開催される「第3回 西日本公立高等学校テニス大会」

(近畿・中国・四国・九州の各代表校が出場)への進出が決定しました。

本校にとって近畿公立大会での優勝は初となり、また大阪代表校の優勝は、2015年の大阪府立狭山高等学校以来、11年ぶりの快挙となりました。

【戦績】

1回戦 vs 和歌山県立向陽高等学校 5-0 勝ち

2回戦 vs 兵庫県立長田高等学校 3-0 勝ち

準々決勝 vs 奈良女子大学附属中等教育学校 3-0 勝ち

準決勝 vs 西宮市立西宮高等学校 3-1 勝ち

決勝 vs 大阪府立春日丘高等学校 3-2 勝ち



登録メンバーだけでなく、サポートメンバーも現地で声援を送り、チーム一丸となって勝利をつかみ取りました。

近畿大会優勝の勢いをそのままに、西日本公立高等学校テニス大会でも結果を残せるよう、今後も練習に励んでいきます。また、来年もこの大会に出場できるよう、1年生は「次は自分たちの番だ」という思いを胸に、日々の練習に励んでいます。



